
 

 

第 2224 回（４月２０日例会報告） 

会場：例会場  

●点  鐘  長谷川博 会長 

●ロータリーソング 奉仕の理想 

●４つのテスト 

●新入会員入会式 

小澤謙博会員、駒見行彦会員 

●来訪者紹介 

国際ロータリー第２５７０地区 

ロータリー財団委員会 委員会総括 

委員長 茂木聡様 

●会長報告  長谷川博 会長 

●幹事報告  鈴木敬一郎 幹事 

●出席状況報告 中村重継 委員長 

●ニコニコ報告 飯塚秀司 委員 

●卓話者紹介 

 ロータリー財団・米山委員会常任田島博夫委員長 

●本日の卓話 

国際ロータリー第２５７０地区 

ロータリー財団委員会 委員会総括 

委員長 茂木聡様 

●点  鐘  長谷川博 会長 
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来訪者紹介 

国際ロータリー第２５７０地区 

ロータリー財団委員会 委員会総括 

委員長 茂木聡様 

 

会長報告 

 

                長谷川博 会長 

皆さん今日は。 

クビアカツヤカミキリ対策の報告をさせていただきま

す。ここ１０年近くなりますか、当クラブの関係者の

皆様のご尽力で幼虫の駆除、等行われ、マスコミ、行

政等にも認知されるところとなりました。今年度四月

より行田市においてクビアカの成虫を捕獲して市に持

ち込むと一匹 50円の報奨金が市から支払われ、また、

埼玉県のほうではクビアカツヤ対策助成金を予算化し

て県内全域の駆除に協力するとのことが新聞にて発表

されました。これを機会に、さらに行政の協力を得て

撲滅に向けた対策が考えられるのではと思います。ま

た、5 月 25 日には、当クラブの会員による幼虫駆除を

行った後で、県の環境科学国際センターの副室長丹羽

誠様より「クビアカツヤカミキリの生態と防除」とい

うタイトルで卓話が行われます。これまでのさくらロ

ータリークラブの努力が行政を動かしたという報告で

ございます。ありがとうございました。 

 

 

 

幹事報告 

 

              鈴木敬一郎 幹事 

幹事報告をさせていただきます。 



4 月 18 日 2021 年度地区研修・協議会が午後 1 時よ

り飯能市市民会館において開催されました。当クラブ

では、大谷エレクトをはじめ関係する 8 部門委員会す

べてにエントリーし、また細井パストガバナーをはじ

めとする当クラブ輩出地区委員長による地区委員会活

動計画が発表されました。他クラブのメンバーから当

クラブのアクティブな活動状況について、うらやむ声

を聞くと、ちょっと誇らしく感じました。 

春季観桜旅行については中止となり、登録料返金な

ど事後の処理について事務局よりご案内を差し上げて

おります。清算金など用意の都合上、事前に事務局へ

ご一報ください。よろしくお願いいたします。 

新型コロナ感染症のリバウンド拡大に伴う緊急事態

宣言等の措置発令が現実になりつつある昨今です。

SAA の案内にしたがって感染症予防対策にご協力い

ただきますようお願いいたします。 

以上です。 

 

 

 

出席状況報告 

中村重継 委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

54 名 48 名 ２1 名 0 名 44% 

 

 

 

ニコニコ報告 

飯塚秀司 委員 

長谷川会長 茂木聡様ご来訪歓迎致します。卓話よろ

しくお願いします。 

鈴木幹事  RI2570 地区ロータリー財団総括委員長

茂木様、本日の卓話よろしくお願いしま

す。 

ロータリー財団 茂木統括委員長 

ロータリー財団について本日卓話をさせて

いただきます。行田さくらロータリークラ

ブの皆様、よろしくお願い致します。 

細井会員 茂木聡様、卓話ありがとうございます。 

     THE ROTARY MOTIVATION 

     有り難うございました。私の同期ガバナー

長野県関様の作成です。 

 

矢澤会員 茂木様ようこそ。財団って難しくてよく判

りません。勉強させていただきます。 

小澤さん、駒見さん、よろしくお願いしま

す。 

新井会員 本庄 RC 茂木ロータリー財団委員長、本日

は卓話楽しみにしていました。地区の財団

委員長として長い間お疲れ様でした。引き

続きよろしくお願いします。 

     小澤君、駒見君、入会出席をお待ちしてお

りました。歓迎します。 

田島会員 茂木聡ロータリー財団委員長、本日は遠路

ありがとうございました。卓話とても楽し

みです。 

阿部会員 財団統括委員長茂木様、お待ちしておりま

した。本日は宜しくお願いします。新入会

員駒見さん、小澤さん、歓迎いたします。 

五十幡会員 本日は小澤謙博さん、駒見行彦さんの入

会式、おめでとうございます。２人友に来

しておりますので、よろしくお願いします。 

本日は多年に亘りロータリー財団で活躍し

ている RI2570地区の重鎮、茂木聡様の卓話、

楽しみにしておりました。よろしくお願い

致します。 

関根裕憲会員 毎週火曜日 11:30の出席で自身の中に

も新しい生活リズムが出来てきました。本

日も皆様のお話を楽しみにしております。 

小澤謙博会員 本日からお世話になります。宜しくお

願い致します。 

駒見行彦会員 本日よりお世話になります。駒見行彦

(ゆきひこ)です。何卒宜しくお願い致しま

す。入会後三回目の参加となります。毎回

新たな気付きを得られ本日も楽しみにして

おります。よろしくお願い致します。 

（鈴木幹事 ロータリー財団統括委員長 茂木様 

 歓迎致します）の同文として、 

神田日出男会員、渡辺昭孝会員、島崎義春会員、 

大谷文孝会員、川野健人会員、橋本祐一会員、 

江口明会員、飯塚秀司会員、松岡由浩会員、 

中村重継会員 

 

 

 

 



本日の卓話 

国際ロータリー第２５７０地区 

ロータリー財団委員会 委員会総括 

委員長 茂木聡様 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘 長谷川博 会長 

 

 


